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第2660地区 ガバナー方針
個性を活かし、参加しよう

　
八尾ロータリークラブ テーマ

和の心を持ち、魅力あるクラブライフを
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１年を振り返って
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　まずもってこの１年間、皆様には絶大なる御協力頂きました事に、心から御礼申し上げます。
クラブ会長としての重大な責務を、なんとか１年間全うする事が出来、胸をなで下ろしております。
　今年度は、まず「八尾ロータリークラブの事を第一に考え、実践する」その気持ちを、貫き通し
た1年間でありました。また皆様の御協力と、御指導があってのクラブ活動であり、皆様と活動出
来る喜びを強く感じる事ができました。本当に有難う御座いました。
　振り返りますと、本年は特に地区との関わりが大きい年でありました。出向者も12名と、過去
最大の会員に出向して戴きました。また春のライラのホストクラブという事で地区青少年奉仕委
員会に野村会員、川田会員の２名には地区とのパイプ役として頑張って戴きました。片山ガバナ
ーのスローガンにも有りました「個性を活かし参加しよう」の言葉通り、難しい立場ですが、見事
に役割を果たして戴きました。又、他の出向者の皆様も地区での役割を果たして頂き、良い経験
をされました。今後もその経験を生かして、クラブでの活躍を期待しております。
　話をクラブに戻しますが、本年度のクラブテーマは「和の心を持ち、魅力あるクラブライフを」と
し、特に「魅力あるクラブ」にこだわっての1年でした。私自身は何処まで出来たかは疑問ですが、
各委員会が努力して頂き、事業を展開して戴きました。各委員会への思いと、所感を述べながら
1年を振り返りたいと思います。
　まず宇野副会長には、クラブ管理運営委員会の委員長として、会員増強委員会はじめ７つの委
員会の面倒を見て戴きました。又大事な会合や、宴会の最後はいつも中締めをして戴きご苦労
様でした。先程述べました「魅力あるクラブ」の実践には、クラブ管理運営委員会の果たすべき
役割は大変重要であったと思います。
　小谷プログラム委員会では例会の卓話を魅力的なものにするため、会員たちの興味が沸くよう
な卓話者を選定して戴きました。奉仕部門とコラボする事で委員会予算も出来るだけ多く確保
するようにし、部外の卓話者も何度かお呼びして戴きました。
　その成果として例会への出世率も向上して、稲田委員長の企画で100パーセント例会も達成す
る事が出来ました。
　中川将委員長に担当して戴きました研修委員会では、会員満足度アンケートを受けてフォーラ
ムを開催して戴き、多くの会員の意見を聞く事が出来ました。フォーラムや炉辺会議で意見交換
する事の重要性と、又それが今後のクラブの活性化に役立つ事が、再認識されました。92歳ま
で八尾ロータリークラブに在籍されておられた、チャーターメンバーの平野大太郎さんがよく、フ
ォーラムや炉辺会議の重要性を話されていた事を思い出します。

　本年度の私の基本方針に、重点活動目標として以下のテーマを掲げておりました。
　　1. 会員増強、退会防止
　　2. 中長期的な戦略計画の推進
　　3. 公共イメージ、認知度向上
　　4. 2660地区の事業の参加協力
　　5. 越中八尾ロータリークラブの50周年式典への参加
　などを掲げさせて戴きました。

　田中増強委員長の元、理事全員が委員になって戴き、クラブ全員に増強の意識を持って貰う事
で８名の増強と退会０を目指しました。上半期に４名の入会が出来、滑り出しは上々でしたが、下
半期はクラブ上げての春のライラの企画、実践と言う事で委員長も大変ハードな時期で、増強は
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１名、結果計５名の増強になりました。退会者は昨年度からの説得が叶わず1名ございました
が、最小人数で終えたことも、委員会の努力の賜物と喜んでおります。
　中長期的な戦略計画については、昨年度に引き続き居相委員長のもと、有意義な会議を重ね
る事が出来たと思います。ロータリークラブは、会長をはじめ役員や理事は単年度、１年で全て
新しくなるわけで中期、長期の計画については対応出来ない事業や案件が多く在ります。単年
度の欠点を補う為、今後の重要性も増す事が予想されます。
　今、八尾ロータリークラブに必要な事と言えば、公共イメージと認知度向上が上げられます。
柏木会員のクラブ広報委員会では、会報の発行やロータリーの友の紹介、マイロータリーの推進
以外にも、八尾ロータリークラブのホームページのアップグレードとして、八尾ロータリークラブの
PR動画を作成して戴きました。見られていない方はぜひ見て戴きたいと思います。全国のロー
タリークラブのホームページを見ますが、この様なＰＲ動画をアップしているクラブはそうそうあり
ません。クラブPRの先駆けかも知れません。自慢のホームページです。
　さて永年友好クラブとして交流を続けてきました越中八尾ロータリークラブが、本年50周年を
迎えられました。澁谷委員長の企画で親睦委員会とコラボし親睦旅行を兼ね記念式典への参
加をしました。20名を超える参加で大変喜んでいただき、今まで以上の友好を深める事が出来
たと思います。
　管理運営部門では八尾ロータリークラブの慣例で直前会長が委員長を兼任すると言うことで、
親睦委員会を山本昌市委員長に担って戴きました。感動の初親睦会にはじまり、親睦旅行は台
風接近で中止になりましたが、オペラが印象的だったヒルトンホテルの親睦家族会、越中八尾か
ら金沢への親睦旅行と、楽しい企画でメンバーの親睦と友好を深める事が出来たと思います。ご
苦労様でした。
　以上、管理運営部門の委員会のお話しをさせて戴きましたが、管理運営部門の運営は皆様の
会費で行われております。会員の数が減ると全ての運営が難しくなります。「魅力あるクラブ」の実
践として、会員数の確保も重大な要素の一つであると考えます。マイナススパイラルにならないに
様に、適切な会員数の確保が必要ではないでしょうか。
　それでは話を奉仕部門に移したいと思います。まずは飯田委員長に担当して戴いた職業奉仕
委員会ですが、「事業にこだわらず、まず勉強せなあかん」と委員長とは意見が一致しました。一
番多くの委員会を開催して戴きました。委員会メンバーだけでなく、オブザーバーも参加OKで
勉強会、討論会と称する委員会でした。私も何回か参加しました。そして会長の時間を通じメン
バーに出来るだけ、情報提供したつもりです。まだまだ偉そうな事は言えないレベルではあります
が、職業奉仕とは基本、「優良な企業作りや、事業を達成するための人間開発であり、成果として
得た成功と幸せを社会に還元する事」であると思いますが、これは職業奉仕を学んだり、ロータリ
ークラブに入れば簡単に享受出来るものではなく、自分が如何に自分の職業に向き合っているか
にあると思います。異論のある方は、皆でまた議論したいと思います。
　国際奉仕委員会はここ近年台北東ロータリークラブの訪問が主な事業で少し見直す必要が
あると言う事で、式典への訪問は私達夫婦で行ってきました。式典とは別に台北東のスタッフと
の意見交換が出来、有意義な時間が持てました。松井委員長にはフィリピンのセブ島に２度ほど
訪問して戴き国際奉仕活動の調査をし、事業の検討をして戴きました。次年度に繋がる調査が
出来たと報告を受けております。
　ロータリー財団には福田委員長、米山委員会には大槻委員長がそれぞれ、地区の委員会の参
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加と、クラブ内の啓蒙活動を担って戴きました。いつも批判や異論が出る両委員会ですが、寄付
活動を続ける為には議論を怠ってはいけないと考えます。知れば知る程、異論が出る事もありま
すが、やはり理解する事が大切です。次年度も引き続き啓蒙活動をお願いします。
　さて青少年奉仕委員会は春のライラのホストのため、例年の継続事業については最小限の協
力に抑えて貰った様です。曽爾高原の「自然の中で」は、参加するのは見送りと出迎えのみとし、
出来るだけメンバーの負担を軽くするようして戴きました。野村委員長には地区青少年活動委員
会の委員との兼務で、地区とのパイプ役として活躍して戴きました。又春のライラは久々に体験
する地区の大きな事業でした。井川実行委員長はじめ、クラブ全体で取り組みました。八尾ロ
ータリークラブの企画力、動員力、団結力、それに田中副実行委員長の発揮力を、地区の役員や
他クラブの皆様に示すことが出来た、素晴らしいライラを開催することが出来、本当に喜んでおり
ます。
　最後に社会奉仕活動委員会ですが、児林委員長に担当して戴きました。上半期の目玉事業
であり、公共イメージのアップと、認知度の向上を目指し地域社会への奉仕活動として、［八尾の
町に灯りを」をテーマに本町２丁目公園にクリスマスイルミネーションを展開しました。点灯式に
は子供食堂の生徒達が大勢参加して多いに盛り上がりました。それから約一ヶ月半、近隣住民
や此処を通る人々の目を楽しませていました。最近市役所の職員から「あのイルミネーションは
八尾ロータリークラブが行っている事業なんですね、今年も続けて下さい」と声を掛けられまし
た。もう少し継続すれば、クラブの認知度が向上し、公共イメージもアップするものと思います。
よろしくお願いします。社会奉仕活動のもう一つの奉仕活動の引きこもりの人々の就労支援事業
も、引き続き関わって行かなければならないと思います。
　そのほか、スタッフの会計担当理事の新宮会員、副幹事の幡田会員、長竹幹事には本当に片
腕として、一年事務的な処理や司会として活動して戴きました。ライラなどの大きな事業を行うと
きは特に負担をかけることが多くなり、本年は特に忙しい思いをされたと思います。ある先輩から
「あまり褒めることはないけど、長竹会員に幹事になってもらった事は褒めてあげる」と言われたこ
とがありました。皆様、本当に皆様有難うございました。

　伝統ある八尾ロータリークラブの幹事という大役を仰せつかり、身の引き締まる思いでお受け
し、一年間走り続けて参りました。お陰様で大過無く職務を全うする事が出来ましたのも、皆様の
ご理解とご協力の賜物と心より感謝を申し上げます。
　今後も八尾ロータリークラブの一員として、魅力あるクラブを目指して頑張って参りますので、ど
うぞ宜しくお願い申し上げます。

御　　礼
幹 事　長　竹　　　浩
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役　員 副 理事・役員会構成

＊地区関係

　

＊米山奨学生カウンセラー

戸田・松本
池尻・井川
田中・西
吉田・中西（ 広）
飯田
笠井
川田・野村

大槻

ＲＩ D2660　
諮問委員会
研修委員会
ローターアクト委員会
インターアクト委員会
ロータリー財団委員会
職業奉仕委員会
青少年奉仕委員会

菅野
山本（昌）
山本（勝）
宇野
長竹
新宮
吉田

幡田

池尻・山口・吉本・津田・澁谷・福田・相馬　　

菅野・山本（昌）・山本（勝）
宇野・長竹・新宮・吉田
飯田・児林・松井・野村

小委員会委員会・担当理事 委員長 副委員長 委　員

田中

稲田
山本（昌）

小谷
中川（將） 
柏木
澁谷

福田

大槻
中西（広）

中川（廣）

寺坂
山陰

濱岡
西村
相馬
濱岡
笠井
西村
宮川
奥谷
川田
富田
西
井川

飯田・松井・新宮
吉田・野村・児林
坂本
中島・幡田・相馬
山本（隆）・藤田
高井・澁谷・児林
佐野・山本（義）
中島・吉本
松本・児林・小谷
戸田・山口・奥谷
村本・田中
小山・小林
飯田
稲田・田中

吉田・大熊
戸田・松本・佐野
中西（啓）・山本（昌）・菅野
山本（勝）・宇野・長竹

会員増強委員会

出席委員会
親睦活動委員会

プログラム委員会
クラブ研修委員会
クラブ広報委員会
越中八尾50周年特別委員会

ロータリー財団委員会

米山委員会
インターアクト委員会

クラブ管理運営委員会　　宇野

職業奉仕委員会　　飯田　　
社会奉仕委員会　　児林
国際奉仕委員会　　松井

青少年奉仕委員会　　野村

クラブ戦略計画委員会　　居相

２０１７～２０１８年度　理事・役員・委員会構成表
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７.  ５

８.  ２

９.  ６

10.  ４

11.  １

12.  6

委員会構成表の件
2017・18予算の件
上半期会費請求書の件
各クラブ表敬訪問の件
名誉会員の件
インターアクト活動費の件
インターアクト海外研修費の件
節目祝いの件
八尾ロータリークラブ細則・内規の件
地区運営資金・地区活動資金・地区大会資金送金の件
出席規定適用免除者確認の件
事務局代休の件

議事録承認
会計報告
退会受理の件（山田博義会員）
米山奨学生カウンセラー・懇親会会費の件
カウンセラー及び委員会構成表変更の件
新入会員の件（北野和男様・友田　昭様）
初親睦会収支報告・秋の親睦旅行の件
八尾市文化芸術芸能祭協賛金の件
引きこもり防止就学、就労支援事業の件
｛自然の中で」「リーダー研」の件
秋のライラの件
８月２日卓話の件
会員満足度アンケートの件

議事録承認
会計報告
台北東ＲＣの件
ＩＭＲＤの件
指名委員会の件
八尾市市民憲章推進協議会会費の件
秋のライラの件
秋の親睦旅行の件
ＳＡＡ，ピアノの件

議事録承認
会計報告
台北東ＲＣの件
イルミネーション見積もりの件
八尾中央ＲＣ市民啓発活動協力の件
金光八尾高校文化祭祝い金の件
地区大会信任状の件
四和会事務局参加の件
平成29年度大阪府「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金の件
フラッグの件
親睦旅行事務局参加の件
春のライラの件
４月28、29、30日 関西大学 高槻・堺キャンパス

議事録承認
会計報告
ライラ専用口座開設の件・ライラ実行委員会予算執行の件
大阪ネクストロータリークラブ１０周年記念式典の件
忘年家族会の件
八尾ロータリークラブＰＲ用ＤＶＤ作成の件
ホップステップジャンプ事業のフォーラムの件
インターアクトクラブ年次大会の件
2018-19年度地区出向推薦の件
2019-20年度ガバナー補佐立候補推薦書の件
11月9日㈭ 健康診断の為事務局休み
（11月11日㈯ 地区大会の代休）

議事録承認
会計報告
新入会員（曽家清弘様）の件
中西啓詞会員叙勲・津田伸一会員褒章のお祝いの件

ＲＩ細則第22条・ロータリーのウェブサイトをを改正する
件を2019年規定審議会に立法案として提出する件
忘年家族会米山奨学生・ピアノ先生・事務局参加の件
忘年家族会金光八尾高校ＩＡ顧問参加の件
八尾市青少年問題協議会委員の派遣依頼の件
新年初例会の件
4クラブ（四和会）内会員訃報の件
事務局年末年始休暇の件

議事録承認
会計報告
下半期会費請求の件
忘年家族会収支方報告の件
ＩＭ開催時移動例会の件
越中八尾ＲＣ創立５０周年記念式典の件
2018年度米山奨学生受け入れの件
新入会員（曽家清弘様）カウンセラーの件

議事録承認
会計報告
八尾ＲＣＰＲ用ＤＶＤの件
新年例会収支報告の件
新入会員（鼓呂雲健造様）の件
金光八尾高校卒業式・入学式お祝いの件
米山感謝祭の件
米山奨学生終了者歓送会の件
越中八尾ＲＣ創立５０周年記念式典の件

新入会員（平尾貴英様）の件

議事録承認 
会計報告
八尾ＲＣＰＲ用ＤＶＤ訂正支払いの件
出席規定適用免除の申請（山口智士会員）   
イルミネーション事業報告の件
米山奨学生受入れの件
2018-19年度のための地区研修・協議会分担金の件  
八尾うぐいすライオンズクラブチャーターナイト15周年
記念例会 
四和会事務局参加の件

議事録承認
会計報告
平成30.31年度青少年育成八尾市民会議委員の派遣の件
越中八尾ＲＣ50周年記念式典・親睦旅行収支報告の件
ローターアクト年次大会登録の件
ＩＭ第４組フレッシュロータリアン交流研修交流会の件  
春のＲＹＬＡ登録料の件 
子供食堂の件

議事録承認
会計報告 
ホップステップジャンプ事業報告
インターアクトクラブ新入生歓迎会の件
八尾をきれいにする運動推進本部への委員派遣について
ライラの件

議事録承認 
会計報告
第４１回「八尾河内音頭まつり」協賛の件
「交通事故をなくす運動」八尾市推進本部委員について
近畿・四国（4地区）合同委員会/懇親会登録料の件
演題用パネルの件
新入会員カウンセラーについて

新入会員 大橋裕之様の件

新入会員 川村健司・竹中浩人・竹原信二様の件

１. 10

２.  ７

２. 14

３.  ７

４.  ４

５.  ９

６.  ６

６. 13

６. 20
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2017～2018年度　会計報告
八尾ロータリークラブ　損益計算書

予　算 決　算 予算比

16,440,000
50,000
800,000
20,000
2,500

17,312,500

3,500,000

100
3,500,100

20,812,600

管理運営費
15,275,449

60,000
400,000
6,480
23

15,741,952

3,615,000

76
3,615,076

19,357,028

-1,164,551
10,000
-400,000
-13,520
-2,477

-1,570,548

115,000
0
0
0
0
-24

114,976

-1,455,572

収　入 2018年6月30日で終了する年度

予　算 決　算 予算比
管理運営費

1,040,000
4,600,000
1,400,000
100,000
2,600,000
450,000
30,000
150,000
400,000
400,000
10,000
475,000
120,000
30,000
700,000
100,000
50,000

2,382,824
15,037,824

100,000
1,600,000
300,000
100,000
1,500,000
700,000
200,000
50,000

4,550,000

1,700,000
600,000
550,000
50,000
50,000
890,000
750,000

0
5,429,537
10,019,537

29,607,361

-8,794,761

857,910
4,530,925
1,360,800
83,193

2,562,960
434,703
8,940

126,000
293,307
348,840

0
438,245
150,000
40,026
875,132
17,700
30,672
-414

12,158,939

75,600
1,440,282
398,556
10,200

1,291,772
743,612
5,500

0
3,965,522

1,141,324
80,864
117,922

0
33,856
897,376
760,660
501,158

0
3,533,160

19,657,621

-300,593

支　出 2018年6月30日で終了する年度

会　合
食事代
地代家賃
水道光熱費
支払賃金
福利厚生費
旅費交通費
研修費
通信費
印刷費
図書費
慶弔費
諸謝費
備品費
消耗品費
諸会議費
雑　費
その他予備費
　　　　　小　計

クラブ委員会
出席委員会
親睦活動委員会
プログラム委員会
クラブ研修委員会
クラブ広報委員会
ＳＡＡ委員会
会員増強推進委員会
予備費
　　　　　小　計

奉仕活動
社会奉仕
職業奉仕
国際奉仕
ロータリー財団
米山奨学会
青少年奉仕
インターアクト
ライラ実行委員会
予備費
　　　　　小　計

支出合計

純　　益

会　費
訪問ロータリアンからの徴収
入会金
雑収入
預金利息収入
　　　　　小　計

奉仕活動
募金活動（ニコニコ箱）
国際奉仕基金
事業積立金
受領寄付
投資収益
預金利息収入
　　　　　小　計

合　計

-182,090
-69,075
-39,200
-16,807
-37,040
-15,297
-21,060
-24,000
-106,693
-51,160
-10,000
-36,755
30,000
10,026
175,132
-82,300
-19,328

-2,383,238
-2,878,885

-24,400
-159,718
98,556
-89,800
-208,228
43,612
-194,500
-50,000
-584,478

-558,676
-519,136
-432,078
-50,000
-16,144
7,376
10,660
501,158

-5,429,537
-6,486,377

-9,949,740

8,494,168
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金　　額勘定科目 内　　訳
2,286,124
6,589,437
12,607,670
604,674
103,680
1,000,000
23,191,585

　　負債合計

普 通 預 金

立　替　金
差入保証金

決算書類並びに会計帳簿を監査の結果正確適正に処理され
財産目録については貯金証書、通帳と符合していることを認めます。

平成29年６月30日
八尾ロータリークラブ　　会　長　山　本　昌　市

幹　事　山　陰　恭　志
会　計　柏　木　武生宜

監査人　奥　谷　英　一

運営目的の預金
慈善・奉仕目的の預金
その他の預金
その他の預金（60周年積立）

金　　額勘定科目 内　　訳

八尾ロータリークラブ　貸借対照表
2017年6月30日現在

上記の通り会計報告いたします。

負債の内訳

銀行預金

立替金
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小　　計

差入保証金
その他
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小　　計

未払金
前受金
事業積立金
60周年積立金
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　負債合計

期首の資本
年度の純利益
　　　　　　　　　　　　　　　　期末（または現在）の資本

2,286,124
6,589,437
12,607,670
604,674
103,680

22,191,585

1,000,000
0

1,000,000

23,191,585

114,480
70,000

12,607,670
604,674

13,396,824

8,669,731
1,125,030
9,794,761

23,191,585

9,794,761

6/21高砂会食費@2160×53  
米山奨学金　2017年７月分仮受金  
60周年積立金 
教育基金    

   114,480
70,000
604,674

12,607,670
13,396,824

未　払　金
前　受　金
60周年積立金
積　立　金

資産

固定資産

資産合計

負債

クラブ資本

負債とクラブ資本の合計

財産目録

繰越金

資産の内訳
No.8046668
No.1538188
No.67192
No.2046065
2017年度分名刺

　　資産合計

大阪シティ信用金庫 一般会計
大阪シティ信用金庫 奉仕部門
南都銀行
南都銀行60周年積立
印刷費
八尾商工会議所
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Ｓ．Ａ．Ａ

Ｓ Ａ Ａ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ

吉 田 法 功
池 尻 　 誠
山 口 智 士
津 田 伸 一
吉 本 憲 司
澁 谷 登志和
福 田 隆 教
相 馬 康 人

　随時開催いたしました。

　⑴ 例会場の設営
　　　１回のみですが、座席指定を行いました。
　　　月初に演台及びテーブルに花を飾りました。
　　　（花は、その月の誕生日の会員に贈呈しました。）
　⑵ 食事の手配
　　　メールにて出欠席を確認し、弁当がたくさん余らないようにしました。
　⑶ ニコニコ箱
　　　目標は非公表で350万に設定しました。
　　　５月末時点で、￥3,275,000－
　⑷ 年次表彰及びお誕生日・節目のお祝い。
　　　年次表彰は、イニシャル入りのクロスのボールペンにしました。
　　　在籍20年・35年・40年は、記念の盾を贈呈しました。
　　　奥様の誕生日には、当日花束を贈りました。
　　　会員の誕生日には、６種類の米を贈りました。
　　　還暦・古希・喜寿・傘寿の会員には、ダンヒルのネクタイを贈りました。

1. 委員会開催

2. 活動報告
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クラブ管理運営委員会

　随時開催いたしました。

　今年度を振り返ってみると委員長として反省する点が、多々あるが各委員の方々
は頑張ってくれて、全体的には何とか難なく行けたと思います。

　⑴ 会員増強委員会は、目標８人に対して５人の新会員を迎えることが出来ま　
　　 した。
　⑵ 出席委員会は、100％出席例会などを設定して創意工夫し、会員全体に出席に
　　 対する意識向上を計りました。
　⑶ 親睦活動委員会は、秋の親睦旅行が台風の為中止になりましたが、 越中八尾
　　 50周年に参加等大変苦労かけました。忘年家族会も非常に好評でした。
　⑷ プログラム委員会は、日程をバランス良く、会員の興味引くようなゲストを
　　 多方面から招き非常に良かったと思います。
　⑸ クラブ研修委員会は、今後のクラブのあり方を考え協議しました。
　⑹ クラブ広報委員会は、インターネットにて八尾ロータリークラブを動画配信
　　 で一般の人に理解して頂く等多彩な活動していました。
　⑺ 越中八尾50周年特別委員会は、友好クラブの越中八尾ロータリークラブ50周
　　 年記念式典に20人を超える多数の会員を参加に導き、先方クラブに貢献しま
　　 した。

委 員 長
委　　員
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　
〃　 

宇 野 泰 正
田 中 康 正
稲 田 賢 二
山 本 昌 市
小 谷 逸 朗
中 川 　 將
柏 木 武生宜
渋 谷 登志和

1. 委員会開催

2. 活動報告
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会員増強委員会

　随時開催いたしました。

　今年度の会員増強目標を８名と定め取り組んできました。
　会長初め、会員増強委員会メンバー、会員皆様の多大なる協力の基、５名の新会
員を紹介して頂き入会につながりました。昨年8月23日に行ったクラブフォーラ
ムや11月29日に地区クラブ奉仕拡大増強委員会、藤井眞澄委員長での卓話を開催
させて頂き会員全体の増強意識が高まりました。
　よって５名以上の紹介も頂きましたが惜しくも入会までには至りませんでし
た。しかし資質の高い新入会員によりクラブ全体の雰囲気が更に明るくなり、会
員増強の最もふさわしい時期だと確信しています。引き続き会員の皆様に増強の
ご協力をお願いしまして活動報告とさせて頂きます。皆様のご支援、ご協力誠に
有難う御座いました。

委 員 長
副委員長
委　　員
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 

田 中 康 正
中 川 廣 次
飯 田 寛 光
松 井 良 介
新 宮 一 誓
吉 田 法 功
野 村 俊 隆
児 林 秀 一

1. 委員会開催

2. 活動報告
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出席委員会

　９月20日例会後に委員会開催しました。

　⑴ 出席率100%例会日を設定し、１月31日に100％例会達成しました。
　⑵ ５月までの平均出席率は85.91％でした。
　⑶ １年間皆出席された会員の方々に、記念品を渡します。

委 員 長
副委員長
委　　員

稲 田 賢 二
寺 坂 哲 之
坂 本 憲 治

1. 委員会開催

2. 活動報告
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親睦活動委員会

　随時開催。
　本年度、５名の新入会員に入会して頂き、活動に関し大変活気が有りました。

　⑴ 初親睦会　7月12日　京都にて開催。
　　　 京都知恩院の特別拝観と法話を頂き、料亭左阿彌にて京踊りを鑑賞しなが
　　 　ら、新年度の親睦を深めました。
　　 　参加者は、会員30名。
　⑵ 秋の親睦旅行　10月29日～ 30日（一泊二日）
　　　 伊勢方面の予定をして居りましたが、台風天候の為、大変残念ながら中止
　　　 とさせて頂きました。
　⑶ 忘年家族会　12月13日　梅田ヒルトンホテルにて開催。
　　 　関西歌劇団によるオペラ曲と、クリスマスソングを中心としたコンサート、
　　 　景品抽選会と一夜の親睦を、お楽しみ頂きました。
　　 　参加者は、会員41名、ご家族他22名。
　⑷ 越中八尾ＲＣ50周年記念式典・親睦旅行　３月４日～５日（一泊二日）　
　　　 秋の親睦旅行（中止）の代わりとして、富山、金沢方面にて開催。
　　　 友好クラブである越中八尾ＲＣの式典と共に、金沢市内の観光を楽しみな
　　　 がら、親睦を深めました。　
　　　 参加者は、会員23名。

委 員 長
副委員長
委　　員
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 

山 本 昌 市
山 陰 恭 志
中 島 孝 夫
幡 田 賀 紀
相 馬 康 人
山 本 隆 一
藤 田 隆 司
北 野 和 男
友 田 　 昭
曽 家 清 弘
鼓呂雲 健 造
平 尾 貴 英

1. 委員会開催

2. 活動報告
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プログラム委員会

　必要に応じ随時開催しました。
　１回目の委員会は会長、幹事、副会長にも出席していただきました。

　⑴ 魅力ある卓話を計画し、文化、スポーツ、宗教、政治等の分野から卓話者をお
　　 呼びし会員のためになるような卓話を目指しました。
　　 　実施した内訳は　　経済　　　　　　１名
　　　　　　　 　　　　　文化　　　　　　３名
　　　　　　　 　　　　　スポーツ　　　　２名
　　　　　　　 　　　　　宗教　　　　　　１名
　　　　　　 　　　　　　政治　　　　　　１名
　　　　　　 　　　　　　法律　　　　　　１名
　　　　　　 　　　　　　社会問題　　　　２名
　　　　　　 　　　　　　健康　　　　　　２名　　と、多岐にわたりました。
　⑵ 会員の研修、研鑽に努めるため会員自身に卓話をお願いしました。
　　 会員個々の経営する企業の成り立ちや企業理念を知ることにより、より会員
　　 相互の理解が進み経営の参考にもなりました。会員自らの卓話は４回開催し
　　 ました。またパストガバナーにも卓話をお願いしました。
　⑶ ロータリー特別月間のテーマ別に担当委員長に卓話をお願いしました。

委 員 長
副委員長
委　　員
〃　 
〃　 

小 谷 逸 朗
濱　岡　千寿郎
高 井 榮 彌
澁　谷　登志和
児 林 秀 一

1. 委員会開催

2. 活動報告
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２０１７.７～２０１８.６　プ ロ グ ラ ム 実 績 表

年　月　日 卓　話　者 テ　ー　マ

会長所信表明
活動計画

活動計画
活動計画

2018年に向けての世界経済・市場展望
わが社の歴史
例会休会
会員増強フォーラム
八尾市政７０周年に向けて

ロータリーの友月間に因んで

私の会社経営
ライラについて
生活困窮者自立支援法における八尾市
の困窮者支援について

米山月間に因んで
ガバナー公式訪問
会者定離（えしゃじょうり）
例会休会

ロータリー財団月間に因んで
男のストレスをアロマで癒す
リーダー研・自然の中で　報告
私を語る
会員増強について

刑事裁判と裁判員制度
移動例会　忘年家族会
上半期を振り返って
例会休会

菅野会長
宇野副会長・田中・稲田・山本（昌）・吉田・
小谷・中川（將）会員
柏木・飯田・児林・松井・福田会員
澁谷・野村・大槻・中西（広）・居相会員

馬渕治好氏
寺坂会員

田中会員
田中誠太氏 （八尾市長）

山西陽佑氏
（地区クラブ広報・公共イメージ向上委員）
宇野会員
田　原至氏 （Team RYLA リーダー）
八尾市社会福祉協議会

大槻会員
片山勉ガバナー
山田隆章氏

福田会員
星野知子氏
八尾教育委員会 久保博義・宮本圭氏
藤田・北野会員
藤井眞澄氏（地区クラブ奉仕・拡大委員長）

松岡伸晃氏

菅野会長

H28.  ７.  ５
12

19
26

８.  ２
９
16
23
30

９.  ６

13
20
27

10.  ４
11
18
25

11.  １
８
15
22
29

12.  ６
13
20
27
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年　月　日 卓　話　者 テ　ー　マ

例会休会
移動例会　新年例会
職業奉仕月間に因んで
筋肉という財産
　～人生１００年時代を楽しく生きる～
プロキャディが見たプロゴルファー

マーケットあれこれ
上方芸能について
ＢＢＳ会と連携した子どもの居場所作り
あの頃ボクは若かった　昭和の履歴書

インターアクト活動報告
RYLAにおける危機管理について
例会休会
胆道がんの予防・早期発見と治療

私を語る

子どもたちは生き残りたい
茶の湯・Why&Because

例会休会
春のＲＹＬＡについて
バランスの良い食事とは
私を語る

活動報告

活動報告

活動報告
一年を振り返って

新年例会
飯田会員
末吉朗氏

清水重徳氏

小谷会員
白川圭介氏
浦上弘明氏・鈴木哲也氏
山本善隆氏

金光八尾高校インターアクトクラブ
泉　博朗氏

佐々木名誉会員

友田・曽家会員
ＩＭロータリーデー
森山まり子氏
南美鈴氏

井川・田中会員
笹浪　泉氏
鼓呂雲・平尾会員
福家　宏パストガバナー

宇野副会長・田中・稲田・山本（昌）・
吉田会・柏木会員
中川（將）・小谷・飯田・児林・松井・
福田会員
澁谷・野村・大槻・長竹・井川会員
菅野会長・長竹幹事・幡田副幹事

H30.  １.  ３
10
17
24

31

２.  ７
14
21
28

３.  ７
14
21
28

４.  ４
14
18
25

５.  ２
９
16
23
30

６.  ６

13

20
27
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クラブ研修委員会

　随時開催しました。

　⑴ 2017年8月9日
　　 会員満足度アンケートを配布し会員満足度を集計しました。
　　 会員数 55名、回答者 31名。
　⑵ 2017年11月8日
　　 例会終了後、会員満足度アンケートに基づいてテーブルミーティング形式で
　　 フォーラムを開催しました。
　　　　時　間　13時40分～ 15時
　　　　出席者　例会出席者全員
　　　　テーマ　「新入会員増強と会員満足度を高めるために」
　　　　結　果　クラブ戦略委員会に提出
　　 上記にあたり、様々なご意見を賜りました。今後、参考にさせていただき活動
　　 に盛り込みます。
　⑶ 新入会員の方々に、下記入会初日、例会前に、例会での注意点やインフォメー
　　 ションを行いました。
　　　　北野 和男 会員　　2017年8月23日
　　　　友田 　昭 会員　　2017年8月23日
　　　　曽屋 清弘 会員　　2018年1月17日
　　　　鼓呂雲 建造 会員　2018年3月  7日
　　　　平尾 貴英 会員　　2018年4月  4日
　⑷ 2018年4月14日
　　 井川会員を講師として、フレッシュロータリアン研修を行いました。
 

委 員 長
副委員長
委　　員
〃　 

中 川 　 將
西 村 　 衛
佐 野 　 清
山 本 義 治

1. 委員会開催

2. 活動報告
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１

２

３

４

５

６

７

資源及びその関係

エネルギー関係

建築関係

製造業及び配布業

流通

業務

開発

１

２

３

１

１

２

１

２

３

４

５

６

７

８

９

10

１

１

２

３

４

５

１

２

３

４

５

農業・園芸

漁業・水産業

石炭業・鉱油工業

航空宇宙産業

建設業・請負業

工事業・設備業

金属加工業

船舶・航海用具

金物

計量・測定・分析機器

電気・電子工業

自動車工業

機械・装置

紙工業

ガラス工業

プラスチック工業

貿易

印刷・出版

警備

金融・保険

不動産

倉庫

法律

経済

医療施設

医師

薬学

11

12

13

14

15

16

17

18

６

７

８

９

10

６

７

８

化学工業

ゴム工業

食品工業

データ処理機器

綿工業

家具・備品・家庭用品

販売促進材料

学校教材

通信事業

飲食

サービス業

葬儀

小売業

学校教育

宗教

団体

八尾ロータリークラブ職業分類

実業の部

専門職業の部

大 分 類 中 分 類

2018年８月末現在
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八尾ロータリークラブ職業分類表

中　分　類

実 業 の 部

1 園芸

2 造園

3 造園業

1 漁業用ロープ

1 石炭販売

2 石油販売

1 農業・園芸

2 漁業・水産業

3 石炭業・鉱油工業

小　分　類 正　会　員

稲 田 賢 二

〔１. 資源及びその関係〕

1 建築

2 建築設計

3 総合建設

4 塗装業

5 設計監理

6 建築コンサルタント

7 建築請負

8 建築資材リース

1 ガス設備

2 空調設備

3 通信・信号工事

4 電機設備

5 めっき

1 航空

1 建設業・請負業

2 工事業・設備業

1 航空宇宙産業

山 本 昌 市

中 川 廣 次

西 村 　 衛

澁 谷 登志和

菅 野 茂 人

中 西 広 美

柏 木 武生宜

飯 田 寛 光

山 本 勝 彦

吉 田 法 功

濱 岡 千寿郎

鼓呂雲 健 造

新 宮 一 誓

〔３. 建築関係〕

1 金属製品製造

2 プレス加工

3 綿材加工

4 コンベア部品製造

1 船舶用品製造

1 建築金物製造

1 計量器製造

1 金属加工業

2 船舶・航海用具

3 金物

4 計量・測定・分析機器

〔４. 製造業及び配布業〕

〔２. エネルギー関係〕

平 尾 貴 英富 田 　 宏
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中　分　類
1 電気器具製造

2 電子部品製造

1 自動車販売

1 工業用炉

2 工作機械部品製造

3 製本機械

4 コンベアー

1 紙管製造

2 紙器製造

3 紙加工

1 瓶製造

2 ガラス繊維加工

3 魔法瓶製造

1 プラスチック製品製造

2 プラスチック製品販売

1 化学薬品製造

2 界面活性剤製造

3 石鹸製造

4 無機工業薬品製造

1 工業用ゴム製造

2 工業精密部品製造・販売

1 飴菓子製造

2 洋菓子製造

3 和菓子製造

4 パン製造

5 穀物販売

6 米菓製造

7 乳製品製造

8 油脂製品製造

9 食品卸・ギフト

1 コンピューター関係サプライ

1 撚糸製造

2 繊維加工業

1 歯刷子製造

5 電気・電子工業

6 自動車工業

7 機械・装置

8 紙工業

9 ガラス工業

10 プラスチック工業

11 化学工業

12 ゴム工業

13 食品工業

14 データ処理機器

15 綿工業

16 家具・備品・家庭用品

小　分　類 正　会　員

山 本 隆 一

山 本 義 治

寺 坂 哲 之

村 本 順 三

井 川 孝 三

笠 井 　 実

松 本 新太郎

居 相 英 機

中 島 孝 夫

池 尻 　 誠

幡 田 賀 紀

中 西 啓 詞

津 田 伸 一

佐 野 　 清
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中　分　類
2 歯刷子販売

3 仏壇製造

4 仏壇販売

5 ファスナー製造

6 結納品

7 呉服販売

1 POPの加工及び販売17 販売促進材料

18 学校教材

小　分　類 正　会　員

長 竹 　 浩

中 川 　 將

宇 野 泰 正

1 外国貿易1 貿易商

1 印刷

2 オフセット印刷

3 シール裁断

1 警備業

1 銀行

2 保険

3 証券

1 ビル経営

2 土地賃貸

3 不動産管理

4 不動産コンサルタント

5 不動産販売

1 運輸倉庫

1 電話事業

1 レストラン

2 給食

3 料亭

1 洗車業

2 旅行斡旋業

3 音楽事務所

4 貸切バス

5 人材派遣

1 印刷・出版

2 警備

3 金融・保険

4 不動産

5 倉庫

6 通信事業

7 飲食

8 サービス業

北 野 和 男

曽 家 清 弘

田 中 康 正

吉 本 憲 司

坂 本 憲 治

川 田 　 隆

小 谷 逸 朗

戸 田 　 孝

山 口 智 士

松 井 良 介

西 　 秀 樹

高 井 榮 彌

大 槻 恭 介

小 山 悦 治

小 林 成 禎

山 陰 恭 志

宮 川 　 清

〔５. 流　通〕

〔６. 業　務〕
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1 弁護士

2 司法書士

3 行政書士

4 社会保険労務士

1 税理士

1 公立病院

2 私立病院

1 内科医

2 外科医

3 小児科医

4 産婦人科医

5 耳鼻咽喉科医

6 歯科医

7 口腔外科医

8 矯正歯科医

9 物療科士

1 薬剤師

2 医薬品製造

3 医薬品販売

1 大学

2 高等学校

3 幼稚園

1 仏教

2 神道

1 社会福祉

2 政経文化研究所

1 法律

2 経済

3 医療施設

4 医師

5 薬学

6 学校教育

7 宗教

8 団体 相 馬 康 人

野 村 俊 隆

奥 谷 英 一

友 田 　 昭

児 林 秀 一

〔７. 開　発〕

専門職業の部

中　分　類
6 環境衛生商品レンタル

1 葬儀業

1 眼鏡販売

2 百貨店

9 葬儀

10 小売業

小　分　類 正　会　員
福 田 隆 教

藤 田 隆 司

大 熊 　 勉
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クラブ広報委員会

　全委員での委員会開催は１回。
　個別案件で随時の開催を致しました。

　⑴ 会報の作成及び発行
　⑵ ホームページの運営・管理及びフェイスブックの更新
　　　例会終了後、会報の内容にてホームページの刷新およびフェイスブックの更
　　　新を行いました。
　⑶ ロータリーの友の紹介
　　　毎月第二例会を基本に、クラブ広報委員会メンバーにて紹介をさせて頂き
　　　ました。
　⑷ マイ・ロータリーの普及に向けた取り組み
　　　本年度のクラブ役員を中心に、例会終了後の機会にパソコンを持参して頂 
　　　き、数名の登録を致しました。しかし、メンバー自身のパソコンが持ち出し
　　　出来ない場合はメンバーの会社に訪問する必要があり、次年度へ取り組み
　　　を継続して頂く予定です。
　⑸ 八尾ロータリークラブの紹介動画の作成・企画
　　　会長によるロータリーの紹介、八尾クラブの特色に関するお話しや忘年家
　　　族会・イルミネーションの点灯式の様子を紹介動画として作成し、ホーム
　　　ページにアップしました。
　⑹ 他委員会の活動の広報
　　　出来るかぎり各委員会の活動や当クラブが主管したライラの写真を撮影し、
　　　会報に掲載致しました。

委 員 長
副委員長
委　　員
〃　 

柏　木　武生宜
相 馬 康 人
中 島 孝 夫
吉 本 憲 司

1. 委員会開催

2. 活動報告
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越中八尾50周年特別委員会

　随時開催を致しました。

　⑴ 12月６日　越中八尾ロータリークラブ50周年事業に参加。
　⑵ １月31日　越中八尾ロータリークラブ新春互例会に参加。
　⑶ ３月４日　越中八尾ロータリークラブ50周年式典及び祝賀会に参加。

委 員 長
副委員長
委　　員
〃　 
〃　 

澁　谷　登志和
濱　岡　千寿郎
松　本　新太郎
児 林 秀 一
小 谷 逸 朗

1. 委員会開催

2. 活動報告
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クラブ広報委員会

1. 委 員 会 開 催
　全委員での委員会開催は１回。
　個別案件により随時開催しました。

2. 活　動　報　告
　（１）ロータリーの友の活用
　　　　毎月第２例会で広報委員、新入会員によりロータリーの友の注目すべき
　　　　記事について具体的に報告していただきました。特に新入会員にとって
　　　　は、ロータリーの友の精読はよりロータリーを理解でき良かったと思い
　　　　ます。
　（２）会員名簿の作成・発行
　　　　５年ぶりに会員名簿の作成・発行を行いました。
　（３）ホームページの運営・管理
　　　　例会終了後、ホームページの刷新を行いました。
　（４）各委員会の活動を広報
　　　　時間の許す限り、活動をカメラに写し翌週の週報に掲載しました。
　（５）マイロータリーの普及
　　　　例会で何度も登録をお願いしましたが登録率17％と成果が上がりません
　　　　でした。

委 員 長
副委員長
委　　員
〃　 

小 谷 逸 朗
奥 谷 英 一
池 尻 　 誠
吉 本 憲 司
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職業奉仕委員会

 1. 委 員 会 開 催
　６月29日
　２月  8日
　４月26日

2. 活　動　報　告
　（１）「職業奉仕」についての卓話
　　　　10月19日　山片重房様（東大阪みどりRC）
　　　　　収入を求める「職業」と求めない「奉仕」について歴史などを踏まえ
　　　　て広くお話をして頂きました。
　　　　３月８日　井川孝三委員、長竹浩委員長
　　　　　職業奉仕の捉え方・考え方について。
　　　　５月24日　第2630地区PG服部芳樹様（岐阜RC）
　　　　 「職業奉仕」における理念の変遷・普遍性について
　　　　奉仕の理想を理念として実践することの大切さについて、語って頂きま
　　　　した。例会後、服部様とメンバーが意見交換する場を設けて勉強会を開
　　　　催しました。
　（２）８月１日　八尾市教育サポートセンター主催の教職員研修に協力
　　　　 「八尾のものづくりを学ぶ」というテーマで中川將会員の会社㈱エスケ
　　　　ィオー様を訪問し、研修会を実施しました。
　　　　クラブからも会長をはじめ、会員の方々にもご参加頂きました。

委 員 長
副委員長
委　　員
〃　 
〃　 

長 竹 　 浩
川 田 　 隆
中 川 　 將
井 川 孝 三
大 熊 　 勉
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1. 委 員 会 開 催
　平成28年９月21日（水）　　　　　　　宮川・坂本・小山
　平成28年10月12日（水）　　　　　　　宮川・坂本・小山・富田
　平成29年３月22日（水）　　　　　　　宮川・吉本・坂本・富田 

2. 活　動　報　告
＊平成28年11月24日（木）
　　八尾市立成法中学校・八尾市立安中小学校にプロジェクター各１台寄贈。
【経緯】八尾ロータリークラブ・社会奉仕委員会より八尾市教育委員会を通じ、聴覚障
がい生徒の受け入れ学校（成法中学校・安中小学校：八尾市内・２校）に対し、必要な
物がありましたらとのご提案に対し、プロジェクターが老朽化しておりますとの返答が
あり、上記学校にプロジェクター各１台を寄贈させて頂きました。
　参加者：各学校長　八尾市教育委員会１名　八尾RC：１名 

＊平成28年12月５日（月）7：45～8：30
　　寄贈プロジェクターを使用した学校全体授業開催
【内容】体育館において、聴覚障がい生徒３名による舞台上で手話漫才が行われ、寄贈
プロジェクターを使用しての手話カルタや、歌の歌詞に合わせた手話と歌での授業など
が行われました。以前使用されておりましたプロジェクターは映し出される映像・画像
が小さく、今回寄贈致しましたプロジェクターは舞台正面で大きく移し出されますので
これからも様々な場面で活用して頂けると思います。
　参加者：全校生徒（492名） 保護者７名
　　　　　八尾市教育委員会・学校教育部主査 前田 竜也氏　八尾RC：３名 

＊平成28年12月27日13：00～
　　プロジェクター寄贈に対する八尾市より感謝状授与
　参加者：八尾市長 田中誠太氏　八尾市教育委員会・教育長 中山 晶子氏
　　　　　八尾市教育委員会・学校教育部指導課課長 菊池 妙子氏
　　　　　八尾ロータリークラブ 山本昌市会長・宮川清社会奉仕委員会・委員長

＊平成29年5月23日（火）11：45～12：30
『桂　福団治師匠・手話落語in安中小学校』開催
【内容】桂福団治師匠の経験豊富な「つかみの話」で始まり生徒達の笑いが声が絶えま
せんでした。また、師匠自身の手話落語をするきっかけ等も話され「手話落語」の名称
が辞典にも載るように認知されておりますと語られ、後半は、生徒達に短い「会話」の
手話を笑いを取り入れながら教えられ、生徒達にも高座の上で教わった手話を演じさ
せ、参加者全員を巻き込んだ大変盛りあがった会になりました。
　参加者：小学３年生70名（聴覚障がい生徒２名・５年生１名）　保護者：６名　　
　　　　　教育委員会：２名　八尾RC：10名 

社会奉仕委員会

委 員 長
副委員長
委　　員
〃　 
〃　 

宮 川 　 清
吉 本 憲 司
坂 本 憲 治
小 山 悦 治
富 田 　 宏



-27-

ロータリー財団委員会

　　委員会としての集まりは特に行いませんでしたが、各委員の方々と個別に協
　議、ご指導を頂戴致しました。

　　ロータリー財団100周年の流れを汲み、今年度の委員会は以下の事を重点に
　取り組んでまいりました。
　　1）ロータリー財団に関する会員の皆様への説明と理解
　　2）年次基金としてお一人当たり150ドルの寄付
　　3）ポリオプラス基金としてお一人当たり50ドルの寄付
　　4）当クラブでべネファクター１名以上の輩出

　　９月に地区のロータリー財団セミナーへ参加致しました。
　　そして例会時の卓話の時間を頂戴し、地区が作成しましたプレゼンテーショ
　ンのスライドを活用して財団の歴史、財団のプログラム、また財団における寄付
　の活用方法や投資収益の内容を説明致しました。また財団の健全性、たとえば
　第三者機関によります慈善団体の格付け評価で９年連続４つ星と云う事等も包
　括的にお話させて頂きました。
　　それから当2660地区における寄付の状況、2016-2017年度ポリオプラス基金に
　関しての寄付が全34地区中１位である事等も会員の皆様にお伝えしております。
　　11月のロータリー財団月間の期間中は、ロータリーの活動を社会の皆様へよ
　り幅広く知って頂く為に、財団が作成しました今年度のポスターを会員の皆様
　へお配りし、事業所等へ掲示頂けるようお願い致しました。

　　当クラブにおいて今年度べネファクターの輩出はございませんでしたが、年
　次基金寄付が7,785ドル、ポリオプラス基金に関しては前期年会費納入の際に全
　会員の皆様よりご寄付を賜りました。

委 員 長
副委員長
委　　員

福 田 隆 教
奥 谷 英 一
飯 田 寛 光

1. 委員会開催

2. 活動報告
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青少年奉仕委員会

　　7月28日㈮、2月23日㈮、その他 随時

　　今年度、継続事業である「自然の中で」については、事業内容等を検討し、これ
　までの２泊３日から１日宿泊を減らしていただきました。
　　また、事業計画・予算書及び決算書を提出していただくとともに、事業終了後、
　卓話で報告いただいたことにより、メンバーの皆様に青少年奉仕事業として考
　える機会になったのではないかと思います。
　　また、昨年参加した子供食堂についても、子供の居場所づくりへの取組は現在
　の社会状況から必要であり、今後青少年奉仕委員会として積極的に参画してい
　くべきであるという考えから、引き続き参加協力いたしました。
　　今年度からインターアクト委員会が別委員会となり、当初の事業自体の数は
　減りましたが、青少年に関わる委員会として、当クラブがホストを務めたRYLA
　とともに、米山委員会・インターアクト委員会の事業にも積極的に参加いたし
　ました。

　　8月  8日㈫　　　　　　リーダー研修
　　8月17日㈭～18日㈮　　「自然の中で」
　　4月11日㈬　　　　　　子供食堂

委 員 長
副委員長
委　　員
〃　 

野 村 俊 隆
川 田 　 隆
田 中 康 正
稲 田 賢 二

1. 委員会開催

2. 活動報告
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米山委員会

　随時開催いたしました。

　⑴ 米山寄付金の地区目標一人あたり（３万円）への理解と協力。
　⑵ 米山月間での奨学生による卓話を実施。
　⑶ 米山部門他委員会への参加、協力を行う。
　を掲げました。

　⑴につきましては7月26日に米山奨学金制度について例会時に卓話をさせて頂
　きました。
　⑵につきましては10月4日の米山月間の例会時に奨学生による卓話を5分間実施
　いたしました。
　⑶につきましても出来るだけ参加させて頂きました。

委 員 長
副委員長

大 槻 恭 介
富 田 　 宏

1. 委員会開催

2. 活動報告
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インターアクト委員会

　随時開催いたしました。

　平成29年
　　  7月20日　　　　金光八尾インターアクト夏季奉仕活動（玉串川清掃）
　　  8月  3日～6日 　インターアクト海外研修（香港･マカオ）
　　  8月31日　　　　インターアクト合同会議（ガバナー事務所）
　　  9月16日　　　　金光八尾高校　文化祭
　　11月  5日　　　　インターアクト年次大会　（相愛中学校･高校）

　平成30年
　　  2月28日　　　　金光八尾高校　卒業式
　　  4月  6日　　　　金光八尾高校　入学式
　　  6月  3日　　　　インターアクト新入生歓迎会（相愛中学校･高校）

委 員 長
副委員長
委　　員
〃　 

中 西 広 美
西 　 秀 樹
吉 田 法 功
大 熊 　 勉

1. 委員会開催

2. 活動報告
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クラブ戦略計画委員会

　⑴ 2017年8月
　⑵ 2017年10月　カウンセラー選出、地区出向委員の選出推薦
　⑶ 2018年1月24日㈬
　　　今後の開催日程：委員会は年４回開催予定
　　　時期は7月・10月・1月・4月頃の第四例会日後、研修室にて
　　　　  7月 役職委員の次年度副会長・幹事が初参加等
　　　　10月 地区出向委員の選出推薦等
　　　　  1月 役職委員のノミニーが初参加等
　　　　  4月 定款細則等については毎回
　（4）2018年5月23日㈬
　　　①カウンセラー制度　2名　委嘱状の発行。
　　　②カウンセラーとして元会長が一巡したので2回目のカウンセラーを要請
　　　③定款細則の一部見直し
　　　　休会制度及び免除者の会費減免について

　⑴ 2660地区要請の「会員満足度アンケート」を研修委員会と共催
　　　全会員に「会員満足度アンケート」を事前に配布後、回収し、11月15日例会
　　　後に4班に分かれてディスカッションを行った。4テーブルごとに発表。
　　　回答が50％と良くなかったが、「“会員満足度アンケート”は意義ある内容な
　　　ので2年に1回定期的に会員の生の声を聞いてクラブの更なる発展につなげ
　　　ては」の意見は戦略計画委員会としての役目か。
　⑵ 2018年3月17日㈯　2660地区戦略計画委員長会議　出席
　　　大阪市内中央区民センター

名誉委員 パストガバナー
委員長 元会長
副委員長 元会長

常任委員  パストガバナー
元会長
元会長

役職委員 直前会長
会長

会員増強担当 副会長
クラブ研修担当 幹事

次年度会長
会長ノミニー

戸 田 　 孝
居 相 英 機
井 川 孝 三
松　本　新太郎
佐 野 　 清
中 西 啓 詞
山 本 昌 市
菅 野 茂 人
宇 野 泰 正
長 竹 　 浩
山 本 勝 彦
笠 井 　 実

1. 委員会開催

2. 活動報告



2017～ 2018

クラブ活動報告

国際ロータリー第2660地区

国際ロータリー テーマ
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

ロータリー：変化をもたらす
　

第2660地区 ガバナー方針
個性を活かし、参加しよう

　
八尾ロータリークラブ テーマ

和の心を持ち、魅力あるクラブライフを

八尾ロータリークラブ


